

Salon-Gespräche

Bad Neuenahr

Einladung

Diktatur Europa – Was darf man in Europa noch sagen?



Dr. Lothar Gassmann - Pforzheim

- Dozent für christliche Dogmatik und Apologetik an der Freien Theologischen Akademie Gießen (1993 -1997)
- Sekten- und Weltanschauungsberater der Arbeitsgemeinschaft für Religiöse Fragen (1998 - 2008)
- Lehrbeauftragter des Christlichen Gemeinde-Dienstes seit 2009
- Als Buchautor greift er in seinen zahlreichen Veröffentlichungen geistliche, theologische und zeitkritische Themen auf.

Sonntag, 25. Oktober 2015 / Beginn 15:30 Uhr

VILLA AURORA

Georg-Kreuzberg-Straße 8-10, 53474 Bad Neuenahr

Wir freuen uns auf die Begegnung mit Ihnen und bitten um Ihre Anmeldung.

Der Verzehr geht auf eigene Rechnung.

www.salon-gespraechе-badneuenahr.jimdo.com

Kontakt und Anmeldung

Rudolf Raethel
Tel.: 0 26 41 – 91 36 36
E-Mail: raethel@gmx.com

Eine private Initiative Bad Neuenahrer Bürger
in Kooperation mit Gesprächsforum Leben + Glauben